Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 167 m2
Référence 84706501
Prix 1 470 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Niché dans le prestigieux quartier résidentiel d'oxford, a quelques pas du
centre-ville, cette somptueuse résidence de 103 m2 se trouve dans un ancien hotel
datant de la fin du XIXeme sieCL, entierement rénové avec des finitions de haute
qualité. l'appartement bénéficie de deux grandes terrasses offrant des vues
sereines sur un parc paisible. Situé au sein d'une résidence de standing sécurise,
|'appartement offre un cadre de vie exceptionnel avec des équipements modernes
tels qu'une piscine chauffé, un sauna et une salle de sport, assurant un confort

optimal. I comprend une entré éLégante, ...

Nestled in the prestigious residential neighborhood of Oxford, just steps from the
city center, this sumptuous 103 m? residence is set in a late 19th-century former
hotel, fully renovated with high-quality finishes. The apartment features two large
terraces offering serene views of a peaceful park.Located within a secure, high-end
residence, the apartment offers an exceptional living environment with modern
amenities such as a heated pool, sauna, and gym, ensuring optimal comfort. It
includes an elegant entrance, a modern open-plan kitchen, and a bright living room

opening onto the terraces, ...

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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